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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Jacqueline Drechsler (SPD-Fraktion) 
Vieweg, Jörg 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Wochenmärkte 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
aus den Stadtteilen Kappel, Gablenz und Zentrum erreichten uns Nachfragen von 
Anwohnerinnen und Anwohnern zur Situation der Wochenmärkte im Gablenz-Center, IKARUS 
und an der Georgstraße. In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Wieviele Wochenmärkte haben an den genannten Standorten 2017 und im laufenden 
Jahr 2018 stattgefunden? 

 
2. Wieviele Händler melden an den genannten Standorten Stände an? 

 
3. Bleiben die turnusmäßigen Termine bis Ende 2018 bestehen? 

 
4. Finden die Wochenmärkte nach derzeitigem Kenntnisstand an den benannten 

Standorten auch im Jahr 2019 statt oder gibt es Gründe/ Anzeichen, die dagegen 
sprechen? 
 

Für die Beantwortung bedanken wir uns herzlich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jacqueline Drechsler 
Jörg Vieweg 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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